

令和3(2021)年3月22日

保護者のみなさま

近江八幡市立沖島小学校

校長 明 石 誠

令和3年度「回送あかこんバス」の利用について（お願い）

早春の候、保護者のみなさまにおかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃から本校の教育活動に、ご理解ご協力いただきまして心よりお礼申し上げます。

さて、標記の件について、下記の通りお知らせします。何卒よろしくお願い申し上げます。

記

1. 令和3年度の対応について

- ・以前から、市役所を午前7時10分発車の「回送あかこんバス」が、次に停車する『遠久邑佃煮店前』は、安全面から見て危険があると指摘を受けています。停車するのはバス停ではない場所ですし、保護者の自動車を駐車するスペースがないからです。そこで、今後は、朝の「回送あかこんバス」は、『遠久邑佃煮店前』に児童が待っていない場合は通過していただきます。児童を『遠久邑佃煮店前』で乗せる場合は、「回送あかこんバス」が通過する午前7時15分までに送ってくださるようお願いいたします。
- ・この「回送あかこんバス」は、堀切港を午前7時45分に発車します。通船は7時40分に堀切に到着します。7時35分前に堀切バス停に停車する必要がありますことを、お知りおきください。
- ・また、「あかこんバス」は近江八幡市の市民バスです。一般の方も利用しますし、必ず本校の児童が利用できるということではないことも心にとめておいてください。

2. 「あかこんバス」利用の経緯について

- ・平成23年夏休みまでは、島外から通う児童は全て、保護者が堀切港まで送迎していました。
- ・平成23年9月より、下校時に「あかこんバス」の利用ができるようになりました。当初はひとり50円の乗車賃が必要でした。その後、無料になりました。沖島自治会・沖島小学校PTAみなさんの働きかけがあったと聞いています。
- ・平成24年4月より、市役所発の「回送あかこんバス」に無料で登校時に乗れるようになりました。近江八幡市役所・近江八幡市教育委員会のご尽力ご配慮と聞いています。
- ・平成25年4月より、登校時に『遠久邑佃煮店前』に停車してくれるようになりました。当時の沖島小学校PTA保護者の方々の強い要望があったと聞いています。
- ・「回送あかこんバス」の利用において、時間厳守を保護者の方々は約束されたと聞いています。現在は、時間が守られていない時が見受けられます。運転手さんのご厚意に甘えています。
- ・また、「あかこんバス」を利用する児童のバス内でのマナーが大変悪く、保護者が集まり協議した時がありました。改善に向けて職員と一緒に近江八幡駅まで乗車することもありました。

3. 「回送あかこんバス」に乗り遅れた場合について

- ・直接、保護者の方が堀切港まで送ってください。何より「あかこんバス」の安全な運行を大切にしています。ご理解のほどお願いします。

近江八幡市立沖島小学校 ☎ 0748-33-9515